

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Département en Loi et au Surintendant de Police pour rapport.

21.—Soumise une communication de M. G. W. Mingie, adressée à Son Honneur le Maire Martin, au sujet des concerts le dimanche.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport, et d'attirer l'attention de Son Honneur le Maire sur le fait que M. Mingie sollicite une entrevue avec lui et non avec le Bureau des Commissaires.

22.—Soumise une communication de M. Mathieu Chartier, demandant qu'il lui soit donné du travail, en sa qualité d'employé permanent.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Surintendant de la Voirie, avec prière de donner du travail à M. Chartier.

23.—(25102) Soumise une communication de M. Raoul Jasmin, au sujet du transport du fumier du dépotoir de la rue Mentana.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Surintendant de l'Incineration pour rapport.

24.—(25362) Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, transmettant un compte de la Compagnie du Pacifique Canadien, au montant de \$45.20, pour services rendus lors de l'incendie de la rue Saint-Germain, le 23 septembre 1914.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Département des Réclamations.

25.—(25306) Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, transmettant la demande de pension de l'ex-Capitaine Paul Charest.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport, en même temps que sur les autres demandes de pension.

26.—(25326) Soumise une communication du Commissaire des Incendies, attirant l'attention du Bureau sur le rapport du Député-Chef W. J. Hooper au sujet de l'incendie de l'Hôtel Côté.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Chef du Département des Incendies pour rapport.

27.—(25299) Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, informant le Bureau qu'il a démis de ses fonctions, pour cause, le pompier Jacques Hug, à compter du 8 février 1915.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

28.—Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, recommandant d'accepter la démission du Capitaine Ferdinand Collin, du poste No 8, à compter du 16 février 1915.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'accepter ladite démission.

29.—Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, recommandant la promotion du Lieutenant Emile Lefort, du poste No 11, au grade de Capitaine, en remplacement du Capitaine Ferdinand Collin, démissionnaire, ladite promotion devant prendre effet le 16 février 1915.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department and to the Superintendent of Police for a report.

21.—Submitted a communication from Mr. G. W. Mingie addressed to His Worship Mayor Martin, anent concerts held on Sunday.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department for a report, and to draw the attention of His Worship the Mayor to the fact that Mr. Mingie is asking for an interview with him and not with the Board of Commissioners.

22.—Submitted a communication from Mr. Mathieu Chartier, asking that he be given some work in his capacity as permanent employee.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred to the Superintendent of the Roads Department with a request that he provide employment for Mr. Mathieu Chartier.

23.—(25102) Submitted a communication from Mr. Raoul Jasmin anent the transportation of manure from the Mentana street dump.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Superintendent of the Incineration Department for a report.

24.—(25362) Submitted a report from the Chief of the Fire Department, transmitting an account from the Canadian Pacific Railway Co., amounting to \$45.20 for services rendered at the St. Germain street fire, on the 23rd September 1914.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Claims Department.

25.—(25306) Submitted a report from the Chief of the Fire Department, transmitting the application from ex-captain Paul Charet for a pension.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department together with the other applications for pension.

26.—(25326) Submitted a communication from the Fire Commissioner, drawing attention of the Board to Deputy Chief Hooper's report anent the fire at Côté's Hotel.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Chief of the Fire Department for a report.

27.—(25299) Submitted a report from the Chief of the Fire Department, informing the Board that he discharged, for cause, fireman James Hug, on the 8th February 1915.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said report be approved.

28.—Submitted a report from the Chief of the Fire Department, recommending that Captain Ferdinand Collin's resignation be accepted, the same to date from the 16th February 1915.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said resignation be accepted.

29.—Submitted a report from the Chief of the Fire Department, recommending that Lieutenant Emile Lefort, of No. 11 Station, be promoted to the rank of captain, vice Captain F. Collin, who has resigned, the said promotion to date from the 16th February 1915.